

7月の学校アンケートにおける主なご意見・ご要望

- ◇学年に関わらず、大きい子小さい子も（保育園児）もみんな仲良く遊んでいます。
 - ◇西郷小の子供達は、自ら進んであいさつができており、素晴らしいなといつも感じます。このままご指導をよろしくをお願いします。
 - ◇以前は自転車でヘルメットをかぶってない子が多かったですが、今年はほぼかぶれているので良かったです。
 - ◇スキルタイムの定着は素晴らしいと思います。先日も陰山先生が見にこられたと子供が言っていました。毎年来校されているのだなと思いました。また機会があれば、保護者もお話聞きたいです。
 - ◇何にでも速い対応ありがとうございます。安心して子供を預けられるのが一番です。これからもよろしくをお願いします。
 - ◇子供たちの為に日頃より一生懸命ご指導いただいている先生方には大変感謝しております。ありがとうございます。
 - ◇担任の先生はいつも相談にのってくださり、感謝しています。
 - ◇HPの更新がよくなされているので、子供の様子がよく分かって助かっています。コロナ禍の中で、先生方も色々な工夫をなさって子供達の事を伝えて下さっている事に感謝しています。他の学校の近くを通ることがありますが、比べて西郷小の子供達は、交通マナーや礼儀などしっかりしているなど感心します。
 - ◇漢字の学習は先取りで漢字検定も定期的に行われているので、どんどん覚えていっているいので、とてもよいと思います。
- ①通学路を速いスピードで走る車が多く、正直怖いです。通学路やスクールゾーンの看板や道路に表記してもらおうよう、学校からお願いして欲しい。
→神崎市教育委員会と共に通学路の危険個所の点検を行い、横断歩道や信号機設置等の要望を出しました。スクールゾーン表記についても相談しています。
- ②学校へ車で入る時の出入り口（坂道）がせまい。
→歩行者（児童）と自動車の出入り口を分けることで、安全を確保しようと考えました。ご協力をいただき感謝申し上げます。西門をご利用の際も、安全のため最徐行を行い、最大限の注意を払っていただきますようお願いいたします。
- ③登校時のみで良いので、バスにしてほしい。
→ご意見としていただきたいと思います。
- ④登校時、校門の前で（？）車を停めて児童を降ろす「おじさん」がいるので危ないそうです。おたよりで何度も注意喚起なされていますが、「おじさん」には声が届いてないようです。先生方にはお手数ですが、門前での見守りをお願いします。
→現在、校長が毎日正門に立ち、挨拶運動と安全面の注意喚起を行っています。安全確保のルールについて、ご家族にも伝えていただくよう引き続き学校からもお知らせしていきたいと思っています。

⑤学校南側（西郷保育園そば）の線路を登校する際に音がなってから走ったりする児童をよく見かけるのでできれば先生方が立っていただけると安全かと思えます。

→踏切の安全何横断の仕方については、交通安全教室において現地に赴き具体的に指導をしています。また、学期初めの交通指導（交通立番）や日々の指導も行っているところです。ご家庭においても同様に日々注意喚起やご指導をしていただきますようお願いいたします。なお、PTA 等と情報を共有していきたいと思えます。

⑥日曜参観は、無いほうがありがたいです。下の子の預け先・土日しか家族でゆっくり過ごせないのに、時間の都合がつかなくなるので。

→ご家庭のご事情も様々であるとお察しします。今年度は日曜参観を一学期に1日、1学期は運動会で1日計画していました。残りは土曜日の参観が○回、平日の参観が○回です。様々な視点から今後、検討していきたいと思えます。

⑦登下校等、学校の先生や地域の方と協力して安全で安心できる通学にして欲しい。やはり登校班だけでは心配。1ヵ月に1回でも良いので、先生が途中で立って注意をして欲しい。車で行く時ヒヤヒヤする場面がある。

→登校班の安全な登校の仕方については、登校班集会や地区児童会を通して、めあて、反省、改善を定期的に行っているところです。また、保護者様や地域の皆様からの情報があれば、個別に指導も行っています。見守り隊や地域の方の引率や立番も大変ありがたく思っています。交通安全に関しては、指導をしすぎるということはありませんので、今後とも学校、地域、家庭、PTA とで連携をしながら子供たちを見守っていききたいと思えますので、今後ともご協力をお願いします。

⑧最近では外で遊ぶことが少なくなっていると思うので、学校ではなるべく外で遊ぶように促して欲しい（体調・気温を考慮して）

→子供たちは外遊びが大好きです。学校では、朝の時間も、図書の貸出日ではない日に外で遊べるようにしました。1日をがんばろうと思う気持ちや心の安定にもつながっているように感じます。

⑨オンライン英会話は、子供たちにとってはすごく緊張感もありますが（我が子は毎回緊張で嫌だと言うことが多いですが・・・取り組みとしては、今後のことを考えると、とても良いことだと思えます。こういう経験ができてありがたいです。ヒヤリングをきたえてもらえそうです。

→現在、5年生が月に1回のペースで、フィリピンのセブ島とつないでオンライン英会話を行っています。習ったことを1対1で実際に使える経験はとても意味のあることだと思えます。今後も子供たちにとって楽しく充実した時間となるよう努めてまいります。

⑩急な送迎はやめてほしい。対応しきれない時がある。

→雷雨等急な天候に天候が悪化した時には、児童の安全を一番に考え徒歩による下校を中止し直接保護者様に児童を引き渡す場合があります。1学期にもご協力をいただきありがとうございました。悪天候が予想される場合は可能な限り午前中に予告のメールを配信したり、お迎えの時間に幅をもたせたりしたいと思えますので趣旨をご理解の上、ご協力をお願いします。

⑪読みかかせの時間が大幅に減ったのが残念でなりません。子供達もがっかりしています。

たかが10分、されど10分、分かりますがコロナでいろいろ不自由な生活を強いられている中、そのすきま時間すら勉強・・・といわれると息がつまりそうです。

→読書の大切さや読み聞かせの効果につきましては学校としましてはもとても大切なことだと考えていますし、ごもっともなご意見だと思います。今後も子供たちにとって何が大切なのかを一番に考え、議論を重ねながら計画を立てていきたいと考えます。(昨年度までは、週に1時間の授業時間をスキルタイムの時間に充てていましたが、内容を精選し朝の時間に行うことで、この1時間を授業に割り当てることができるようになりました。そうすることで、子供たちにとって「分かる授業」や「できるようになる授業」が実現できると考えたからです。読書については、図書館司書や図書委員会の活動を連携すると共に、日々の授業の中でも扱っていきたいと考えています。)

⑫HPの記載が減った様に思います。先生方もお忙しい中で恐縮ですが、授業・校外での写真が見られて、楽しみでもあった為。

→学校や子供たちの様子がわかりやすく楽しいHPを目指していますので、今後ともご視聴をよろしくお願いします。